
Cécile	LEHR		REM		5eme	
	
Bonjour,	
	Nous	sommes	désolé	de	vous	répondre	si	tardivement.	
	Ce	sujet	est	très	complexe	et	nécessite	de	la	réflexion	et	des	consultations	
avec	toutes	les	parties	au	dossier.	Le	rythme	imposé	par	une	campagne	
électorale	ne	permet	pas	d'accomplir	de	telles	contraintes.		
Dans	sa	volonté	de	faire	de	la	politique	autrement,	Cecile	Lehr	ne	désire	pas	
prendre	position	ou	faire	des	promesses	qu'elle	ne	pourra	pas	tenir.	C'est	
pourquoi,	elle	ne	désire	pas	prendre	d'engagements	concerts	sur	ce	sujet	
durant	la	campagne.		
Soyez	toutefois	assurés	qu'elle	y	apportera	toute	l'attention	nécessaire	une	
fois	élue.		
Bien	cordialement	
	
	
	
	
Jean-Luc REITZER   LR  3eme 
  
J’ai bien reçu votre récent courriel, par lequel vous appelez mon attention sur le 
déstockage des déchets toxiques de Stocamine, et je vous en remercie. 
  
J’ai pris bonne note de vos préoccupations, et je tenais à vous faire savoir que je 
suis d’accord pour la création d’une commission ad hoc pour faire la lumière sur 
tous les éléments de ce dossier. 
  
Bien cordialement. 
  
Jean-Luc REITZER 
Député du Haut-Rhin 
	


